

Elige Hematología



Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia



La Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia impulsa la iniciativa [#EligeHematología](#), dirigida a todos los estudiantes de Medicina de España

Los hematólogos lanzan una campaña para dar a conocer su especialidad entre los futuros médicos

- La iniciativa se compone de seis vídeos testimoniales y otro con una mesa debate donde cuatro jóvenes hematólogos repasan su etapa como residentes y comparten las experiencias vividas durante sus años de formación
- En el MIR 2023, el Ministerio de Sanidad ha convocado 153 plazas para la especialidad de Hematología y Hemoterapia, cinco más que en 2022, y cada vez se agotan antes
- Hematología y Hemoterapia es la única especialidad que suma el laboratorio y el banco de sangre a la tradicional labor asistencial del medio

Madrid, 14 de abril de 2023. La Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) ha lanzado la campaña [#EligeHematología](#), que tiene por objetivo “dar a conocer las bondades de la especialidad de Hematología y Hemoterapia a los futuros médicos residentes, para animarles a elegirla como primera opción tras el examen MIR”, destaca María Victoria Mateos, presidenta de la SEHH. Dirigida a todos los estudiantes de Medicina de España, la campaña tiene como eje central el sitio web <https://elige-hematologia.sehh.es/>, que incluye seis vídeos testimoniales y otro con una mesa debate titulada “[La vida del MIR de Hematología](#)”, donde cuatro jóvenes hematólogos repasan su etapa como residentes y comparten las experiencias vividas durante sus años de formación.

En el MIR 2022, la última de las 148 plazas ofertadas de la especialidad de Hematología y Hemoterapia se agotó en el número de orden 6.177. Para este año, el Ministerio de Sanidad ha convocado cinco plazas más: 153 vacantes en total. “Nuestra especialidad ha incrementado su demanda en los últimos años”, según comenta la presidenta de la SEHH. Además, “clásicamente se empezaba a escoger a partir del número 2.000 o 3.000, pero cada vez se elige antes”, añade. “Ya no es raro ver a hematólogos entre los mil primeros puestos, y varias veces entre los cien primeros”. Esto se puede deber a los avances en terapia celular, al perfeccionamiento de las técnicas de trasplante de médula ósea, a los nuevos fármacos y a la inmunoterapia, entre otras cosas. No obstante, los posibles efectos de esta

campana “empezaran a verse en el medio plazo, ya que la mayoría de los estudiantes de Medicina suelen tener claro la especialidad que quieren hacer a partir del tercer año de carrera, más o menos”.

Hematología y Hemoterapia es la única especialidad que suma el laboratorio y el banco de sangre a la tradicional labor asistencial del medio. Es una de las conclusiones del vídeo titulado [“Por qué elegir Hematología”](#), donde algunos médicos residentes y adjuntos explican en qué consiste su día a día como hematólogos, tanto en la práctica clínica como en su labor investigadora en el ámbito de la especialidad.

Los otros vídeos que conforman la campana #EligeHematología se titulan [“La voz de la experiencia”](#), con Guillermo Debén, del Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña; [“Perspectivas de futuro de la especialidad”](#), con José María Moraleda, del Hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca, de Murcia; [“Cómo ayudar desde la hematología”](#), con Dolores Caballero, presidenta de la Fundación GELTAMO (Grupo Español de Linfomas y Trasplante Autólogo de Médula Ósea); [“El peso de la hematología en el Sistema Nacional de Salud”](#), con Ramón García Sanz, del Hospital Universitario de Salamanca; y [“Últimos avances y técnicas punteras”](#), con Armando López Guillermo, del Hospital Clínic de Barcelona y vicepresidente 1º de la SEHH. En el futuro, se irán añadiendo y/o eliminando vídeos en base a la evolución de la especialidad.

Sobre la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH)

La SEHH es una sociedad científica cuyo fin es la promoción, desarrollo y divulgación de la integridad y contenido de la especialidad de Hematología y Hemoterapia en sus aspectos médicos, científicos, organizativos, asistenciales, docentes y de investigación. La Hematología como especialidad abarca todos los aspectos relacionados con la fisiología de la sangre y los órganos hematopoyéticos, el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades benignas y malignas de la sangre, el estudio del sistema de hemostasia y coagulación, y todos los aspectos relacionados con la medicina transfusional, incluyendo el trasplante de progenitores hematopoyéticos y las terapias celulares. La función profesional del hematólogo cubre todas las vertientes del ejercicio de la especialidad.

Con 63 años de historia, la SEHH es hoy día una organización con importante repercusión científica. Muchos de los cerca de 3.000 profesionales que la forman son figuras internacionalmente reconocidas y contribuyen a que la hematología sea una de las partes de la medicina española con más prestigio en el exterior. La Sociedad considera que para una óptima atención de los pacientes es imprescindible contar con acceso a los avances médicos, fomentar la investigación y disponer de especialistas bien formados y altamente cualificados en el manejo de las enfermedades hematológicas.

Para más información y gestión de entrevistas:

Jorge Sánchez Franco

Móvil: 667 675 476

E-mail: jorge.sanchez@sehh.es

Alba Corrada de la Fuente

Móvil: 620 534 620

E-mail: alba.corrada@sehh.es

Tel.: 91 319 19 98

Web: www.sehh.es

Twitter: [@sehh_es](https://twitter.com/sehh_es)

IG: [@sociedad_espanoladehematologia](https://www.instagram.com/sociedad_espanoladehematologia)

Canal YouTube: [HemoTube](https://www.youtube.com/HemoTube)

LinkedIn: www.linkedin.com/company/sehh/